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POSTER SLAM FORSCHUNGSCAMP 2017 

Im Rahmen des Forschungscamps 2017 wird in diesem Jahr nehmen den traditionellen Poster Sessions ein 
Poster-Slam stattfinden! 10 Teilnehmer*innen bekommen hier die Gelegenheit, ihre Forschungsarbeit innerhalb 
von 3 Minuten durch ein originelles Poster vor einem größeren Publikum vorzustellen (Anmeldung bis 
10.10.2017). Das Publikum entscheidet: Über Tweedback wählt das Publikum die beste Darbietung; als Preis 
winkt ein persönliches Coaching durch eine*n Expert*in zu einem selbst gewählten Schwerpunkt im Wert von 
1000,-€. Die mutigen Teilnehmer*innen des Poster Slams erhalten hier vorab die einmalige Möglichkeit in 
diesem vorbereitenden Workshop, ein Poster für den Poster-Slam zu erstellen und einen Slam-Vortrag 
vorzubereiten und zu üben. 

 

During this year’s Science Camp, the Graduate Academy organizes a Poster Slam apart from the traditional 
poster sessions of the event. During the poster slam, up to 10 participants will present their research projects in a 
unique 3 minute presentation by means of a particularly interesting poster (registration Poster Slam until 
10.10.2017). With the help of Tweedback, the best presentation will be chosen by the audience. The winner takes 
advantage of a personal coaching with a self-chosen focus – a prize worth 1000 €. With our Poster-Slam-
Workshop, the courageous participants of the Poster Slam get the unique opportunity to prepare an in-
teresting poster and a catchy presentation for the slam.  

 

POSTER SLAM COACHING - FORSCHUNGSCAMP 2017 

 

Workshop-Termin / Workshop Date:  20. November 2017, 9:00 – 17:00 Uhr 

    21. November 2017, 9:00 – 15:00 Uhr  

Anmeldefrist / Deadline:    06. November 2017 

Referent / Trainer:    Dr. Dennis Fink   

Teilnehmer*innen / Participants:   10-12 Personen / 10-12 Participants  

Kurssprache / Language:  Deutsch / English  

Zielgruppe / Target Audience:  Promovierende und Postdocs, die am Poster-Slam des For-
schungscamps 2017 teilnehmen (23.11.2017) / PhD Students and 
Postdocs who participate in the Poster-Slam of this year’s “For-
schungscamp” (Date: 23.11.2017)  

   

Kursbeschreibung / Course Description: 

 

In diesem Kurs lernen die Teilnehmer*innen, wie wissenschaftliche Poster ansprechend dargestellt und im Rah-

men des ‚Poster-Slams’ unterhaltsam präsentiert werden können. Der Kurs behandelt u.a. die Themen ‚Storytel-

ling’, kreatives Schreiben und Posterdesign. Die Teilnehmer*innen werden an ihren eigenen Präsentationen ar-

beiten und die Erstellung von Inhalten sowie das Präsentieren in der Öffentlichkeit üben.  

This course enables the participants to create engaging posters and learn the fundamentals of public science 

communication. Every participant will learn the principles of storytelling, creative writing and poster creation be-

fore crafting a poster for the upcoming poster-slam event. We will work on the individual presentations in terms of 

content creation as well as best practises for public presentation. 
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Angaben zur Referenten / Trainer:  

Dr. Dennis Fink hat 2011 am Max-Planck-Institut für marine Mikrobiologie in Bre-

men promoviert, bevor er 2012 eine Medienagentur für Wissenschaftskommuni-

kation in Köln mitgegründet hat. Seitdem hilft er als Geschäftsführer der medi-

omix GmbH, Forschern bei der Kommunikation Ihrer Wissenschaft. Er ist außer-

dem General Sekretär des Max-Planck-Alumni Vereins und Gewinner mehrerer 

Science Slams.  

Dr. Dennis Fink graduated in marine microbiology at the Max Planck Institute for 

Marine Microbiology in Bremen in 2011 before co-founding a media agency for 

science communication in Cologne in 2012. Since then he is the CEO of the 

mediomix GmbH, helping scientists from academia and industry with science 

communication and outreach. He is also the General Secretary of the Max Planck 

Alumni Association and the winner of several Science Slam competitions across 

Germany. 

 

Teilnahmegebühr / Course Fee: Der Kurs ist kostenfrei / The Course is free of charge. 

 

Anmeldung / Registration: 

 

Anmeldung Poster Slam (Abstract zum Forschungsthema bis 10.10.2017) /  

Registration for the Poster Slam (Abstract for research topic until 10.10.2017): 

http://forschungscamp2017.de/?page_id=118 
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